
両津病院WLBニュース

『WLB ワークショップ合同情報交換会』に参加しました。

発行
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推進プロジェクトチーム

両津病院のホームページにワーク･ライフ･バランスの取り組みをアップしました。
そのほかのページでも、ときどき更新をかけていますので、お暇な時にご覧ください。

11月17日に県の看護研修センターを会場に、ワーク･ライフ･バランスに
取り組んでいる医療機関の関係者が集まるワークショップの情報交換会が
開催され、５名のプロジェクト委員が参加してきました。
交換会では、これまでＷＬＢに参加している病院がどの様にWLBの推進

に苦労したか、またどんな成果があったのかなどの報告がなされました。
ＷＬＢは3年が一区切りとされていますが、その集大成の3年目の病院の報告
や我々の1年先を行く2年目の病院の報告、我々と同時期に始めた病院の現状
報告を聞き、実際に取り組んでいる施設の報告はとても参考になりました。
また、午後からは石川県看護協会の取り組みの紹介と、２施設の取り組みを聞くことができました。石

川県は県の施策として看護師確保対策を進めており、特にＷＬＢに対して県からの補助金が出ていてる事
がわかりました。どこの県、どこの病院でも抱えている問題はあり、そのどれもが共通しているように感
じました。

そして、わが両津病院からも4か月目の経過報告をさせて頂きました。
発表は山下看護部長です。堂々とした態度で当院の経過を報告してくれ
ました。金子課長の力作のパワーポイントはとてもレベルの高い出来上
がりで他の参加者からの反応も良く、鼻が高かったです。
発表の後には腰痛対策の取り組み、ＷＬＢに院長や他職種の人をどう

したら巻き込んでいけるか、などの質問を受けました。
また、院長が積極的にＷＬＢに取り組んでいる事について、特に他の

病院から羨望の眼差しを集めたようです。
９月17日に参加したワークショップで

お世話になった看護部長さんからも両津
病院の歩みの速さにお褒めの言葉をいただきました。
やれることから一つずつ取り組み解決し、３年後には我々の掲げたゴール

に到達できるようこれからも精進していくので皆様からのご協力をよろしく
お願いします。

（報告 WLB-PT委員 石井貴美子）

11月24日 大佐渡スカイライン冬季通行止めに！

この間まで日々冷房運転の心配をしていましたが、佐渡は着実に冬が近づいているようです。
気象庁は『暖冬！小雪！』との予報を出していますが、今年は予報どおりとなることを期待しています。
毎年、雪が降ってから慌ててタイヤ交換をしている方、今年は早めの交換に挑戦しましょう。

微妙な天気の越佐海峡

約100人の聴衆を前に発表

質問に答える山下部長

両津病院は職員のワーク・ライフ・バランスを推進しています。詳しくはホームページを


